

# PDVSA y sus trabajadores unidos por la visión socialista



Avanzamos hacia la construcción de una nueva relación laboral sobre la base del salario integral que beneficia al trabajador y su grupo familiar de manera incluyente

"Un acto político deben ser los movimientos que guíen nuestros pasos, más aun, insertos en un proceso de cambio, en la construcción del Socialismo y en la gestión del Gobierno Bolivariano", afirmó el ministro del Poder Popular para la Energía y Petróleo y presidente de PDVSA, Rafael Ramírez, durante la firma y depósito legal de la Convención Colectiva Petrolera 2007-2009.

Para el ministro Ramírez, la unidad de los trabajadores y el cambio en la relación de la fuerza laboral con la Empresa son los principales logros de la contratación que entra en vigencia a partir de este mes, con la anuencia del Ministerio del Poder Popular para el Trabajo y la Seguridad Social y la Federación Unitaria de Trabajadores Petroleros, Gasíferos y Similares de Venezuela (FUTPV).

Es importante resaltar la madurez política asumida por el movimiento sindical petrolero, que sienta un precedente histórico y una lección a seguir para el resto de la dirigencia gremial del país, porque lograron mantener la unidad y el objetivo único de este proceso: reivindicar la lucha de los trabajadores petroleros, quienes fueron tras conquistas sociales por encima de las netamente gananciales.

## Nacionalización pasa por hacer justicia laboral

Al hacer un balance sobre los cambios en la relación entre la industria y sus trabajadores, el ministro Ramírez recordó que la Convención 2007-2009 dará amparo a 67 mil 900 empleados. "Es necesario expandir nuestra masa de obreros, estamos dando a la industria petrolera importantes cambios, como mejorar la relación de la Empresa con sus trabajadores. No tenemos problema con absorber a

los trabajadores que sean necesarios para garantizar la actividad petrolera".

Igualmente, aseveró que los "procesos de nacionalización de nuestra industria petrolera, de lo que quedaba de los convenios operativos y de asociación de la Faja Petrolífera del Orinoco, pasan primero por hacer justicia a nuestros trabajadores y garantizarles todos los derechos que las transnacionales le habían escamoteado y con mucho orgullo vemos cómo cientos de trabajadores han ingresado a la nómina fija de la industria petrolera".

Por último, el ministro Ramírez destacó la necesidad de que los trabajadores petroleros se aboquen a profundizar en los cambios a la Carta Magna, especialmente en cuanto a la explosión del Poder Popular, las modificaciones necesarias en los ámbitos territoriales, la reafirmación de la soberanía del Estado sobre la industria petrolera que imposibilita la privatización de los hidrocarburos y los recursos naturales. "Por eso nos vamos a poner al frente de la gran movilización del pueblo en defensa de la Reforma de la Constitución", señaló.



## Grenada recibe primer suministro de Petrocaribe

El buque "Ocean Breeze" arribó a Grenada con 20 mil barriles de diesel destinado a la generación eléctrica que realiza la empresa Grenada Electricity Services Limited (Grenlec), dedicada a proveer el total de la electricidad que se consume en la isla.

Este cargamento conforma el primer envío de combustible venezolano, previsto por el Acuerdo de Cooperación Energética Petrocaribe a esta nación caribeña.

El hidrocarburo se almacenará en el patio de tanques de Grenlec, situado en la capital de ese país, St. George's, instalación que será administrada durante tres años por la

filial PDV Caribe. Además, se construirá un nuevo tanque para la recepción de 18 mil barriles, con el fin de elevar los inventarios y fortalecer la autonomía y seguridad energética local.

El combustible será proporcionado por PDV Caribe a la empresa estatal energética,

Petrocaribe Grenada Limited, con el financiamiento de 40% de la factura hasta 25 años, incluidos dos años de gracia, con interés de 1%, en las actuales condiciones de precios del petróleo. El ahorro generado por la compra del diesel a un menor costo, permitirá una reducción en la tarifa del servicio eléctrico de aproximadamente 5%.

### 2007



### CONTRATADOS



### 2012



### CONTRATADOS



• Los dos primeros taladros arriban al país este mes por el puerto de Guanta, estado Anzoátegui.

• De los 13 equipos de perforación: 7 serán de 2.000 HP, 4 de 1.500 HP y 2 de 1.000 HP.  
HP: caballos de fuerza

Llegan al país los primeros taladros

## Taladros petroleros afianzan independencia tecnológica de Venezuela

La adquisición de equipos de perforación forma parte de una estrategia global de PDVSA para incrementar la capacidad de producción nacional e impulsar la soberanía tecnológica



Sin embargo, la nueva PDVSA ha iniciado un agresivo proceso de recuperación de la soberanía tecnológica con la adquisición de 13 taladros chinos, de los cuales los dos primeros llegan este mes para fortalecer el desarrollo productivo nacional y garantizar el control de nuestros recursos estratégicos y el desarrollo de tecnología propia que nos consolide como una potencia energética mundial.

Estos equipos forman parte del convenio suscrito entre PDVSA y China National Petroleum Corporation (CNPC), empresa estatal petrolera de la nación asiática. El objetivo principal de este acuerdo es revertir la dependencia tecnológica y contar para 2012 con 75% de taladros venezolanos y sólo 25% contratados a empresas extranjeras.

### Segunda fase del convenio

- Creación de una empresa mixta con mayoría accionaria de PDVSA y participación de CNPC (15%) y socios nacionales (empresa privada).
- Instalación de una planta en Venezuela para ensamblar 8 unidades y posteriormente fabricar 8 más.
- Inversión aproximada: 120 millones de dólares.
- Ubicación: sector El Dividive, estado Anzoátegui, a orillas del río Orinoco, cerca del puente Orinoquia.

### Adiestramiento en electricidad, mecánica e instrumentación

- 200 venezolanos brindarán apoyo técnico para manejar estos equipos y posteriormente serán pioneros en la fabricación de taladros 100% venezolanos:
  - 71 estudiantes regresaron a Venezuela.
  - 65 cursan estudios en China hasta finales de diciembre de este año.
  - 64 personas arribarán a Beijing este mes para iniciar estudios hasta mayo de 2008.

Petróleos de Venezuela desarrolla una política de rescate y recuperación de todos sus negocios para liberar a la principal industria venezolana de la dependencia tecnológica en la que estuvo sumida por la política entreguista y apátrida de la vieja PDVSA, que respondía a una estrategia privatizadora.

La operación de taladros fue una de las más vulneradas, pues se dejaba en manos de

terceros el manejo de estos equipos pertenecientes a la empresa venezolana, lo que permitió un deterioro y desfase crítico entre los requerimientos operacionales y la oferta de taladros en el país. Recuperar esta actividad es un proceso que ha enfrentado la resistencia de diversos sectores económicos y políticos empeñados en desconocer el proyecto de rescate de la soberanía nacional.

Actualmente existe una escasez mundial en equipos de perforación y subsuelo, lo que hace necesario la fabricación de taladros propios para generar ahorros de aproximadamente 44%. Es necesario recordar que los consorcios extranjeros exigen sumas multimillonarias de dinero para usar estos equipos que forman parte de las actividades medulares de la Industria.

## PETRONOTAS

• **Diplomáticos visitaron el NUDEFO.** Delegaciones de las embajadas de México, Vietnam, Estados Unidos y Japón en el país, manifestaron su impresión por los principios cooperativistas inculcados en este NUDE, donde convergen valores socialistas de las comunidades aledañas a éste.

• **I Foro Latinoamericano y Caribeño de Protección de Buques e Instalaciones Portuarias.** Este evento incentivó la unión de los países suramericanos y la estandarización de la región en materia naval para ampliar y reforzar espacios de accesibilidad acuática.

• **Jóvenes de Guanta conocieron procesos de refinación de petróleo.** Operadores de la Refinería Puerto La Cruz compartieron sus conocimientos con alumnos de las escuelas "Juan Vicente González" y "Sandalio Gómez", a través de recorridos por los procesos asociados a refinación de crudos.

• **PDVSA contribuye al desarrollo social en Monagas.** Se entregaron más de 700 millones de bolívares en oferta social a planteles educativos, instituciones y centros de salud. Equipos y materiales de laboratorios, computadoras e insumos hospitalarios, forman parte de la dotación.

Postula tus servicios profesionales en la industria petrolera a través del portal [www.dose.gob.ve](http://www.dose.gob.ve)

**Misión Revolución Energética**  
Venezuela con luz de futuro

Los venezolanos continuamos elevando nuestra conciencia del deber con la sociedad y con la vida en el planeta...

**NO PODEMOS OPTAR ENTRE VENCER O MORIR, NECESARIO ES VENCER, Y NOSOTROS VENCEREMOS.**

Por la construcción del socialismo

Misión Ribas  
¡Necesario es Vencer!

www.pdvsa.com